

27 au 30 janvier : Kangaroo Island

Nous arrivons le 26 janvier très tard à Adélaïde en avion (nous prenons encore 2h30 de décalage horaire en plus) et dormons dans un hôtel directement dans l'aéroport ! Les gens de l'hôtel sont sympas avec nous et nous préparent une petite pizza pour 4 (il est 23h chez eux!).

Le lendemain, direction le Cap Jervis pour prendre le ferry qui nous amènera sur Kangaroo Island. A peine lâché les amarres, Nolan a eu la chance de voir un dauphin au loin !



Nous avons longtemps hésité à nous rendre sur cette île qui a été durement touchée par les incendies. En lisant la presse locale et en nous renseignant par internet sur l'état actuel des feux, nous nous sommes finalement dit qu'à cette période il n'y avait plus de risque et que c'était aussi aider la population locale que de faire vivre le tourisme. D'ailleurs les personnes sur place étaient toutes très reconnaissantes que les gens reviennent sur leur île.

Le logement que nous avons réservé se trouve dans la partie Nord-Est, à Emu Bay, qui n'a pas du tout été touchée par les feux. En revanche, en sillonnant les routes, même sans faire le tour de l'île complet (beaucoup de routes étaient de toutes manières fermées), nous avons pris conscience de l'énormité des feux... C'était très triste à voir. La moitié de l'île, qui fait quand même 155km de long, a été brûlée. Beaucoup de personnes ont perdu leur cultures, maisons, commerces, même si la portion habitée n'est pas grande. Il y a eu surtout énormément d'arbres brûlés et avec eux certainement beaucoup d'animaux...

Mais, malgré cela, notre séjour à Kangaroo Island a été très riche en chouettes découvertes !

Dès l'arrivée à notre location, le proprio nous a emmené dans le jardin observer un mâle, une femelle et un bébé koala qui étaient tranquillement installés sur les branches d'un grand eucalyptus ! Ce sont vraiment des animaux trop mignons ! Nolan était aux anges ! Il y avait aussi de magnifiques pélicans sur la jetée.



Le deuxième jour, après une bonne grasse mat', un petit coucou aux Koalas du jardin, nous sommes partis pour le sud de l'île à Seal Bay. C'est une réserve naturelle qui abrite une grande colonie de lions de mer. Nous avons pu nous balader sur la plage avec un guide, qui nous a expliqué comment vivaient ces animaux. Bon... il fallait un peu lui soutirer les réponses. Nous ne sommes malheureusement pas tombés sur le plus passionné des guides! En même temps, il était particulièrement préoccupé par une chinoise qui s'approchait dangereusement des lions de mer pour faire des selfies... quand on voit leur dents, on se dit qu'ils peuvent sacrément faire mal ! Les lions de mer se prélassaient sur la plage après avoir chassé pendant trois jours à une cinquantaine de kilomètres du rivage. Ils étaient claqués ! Sauf les bébés, restés à terre tout le temps de la chasse à attendre leur maman pour enfin téter !



Nous avons ensuite continué notre route vers Vivonne Bay, qui était certainement avant les feux la plus belle plage de l'île. Mais, l'endroit est devenu un peu glauque avec ses arbres et une maison brûlés tout autour. Nous sommes ensuite retourné au Nord-Est par l'intérieur des terres qui a aussi été fortement touché.

Le soir, nous avons fait la connaissance d'une famille française de Lyon qui logeait juste à côté et qui était aussi en voyage autour du monde (ils étaient en route depuis 6 mois). Le contact est tout de suite bien passé. Les enfants étaient tout contents de trouver des copains de leur âge, parlant français, avec qui échanger sur les découvertes de voyage et jouer! Nous avons fini la soirée autour d'un bon bbq avec ces nouveaux copains !

Le 3ème jour, nous nous sommes levés tôt pour embarquer sur un bateau qui nous a emmené voir les dauphins au large de la côte Nord de l'île ! Andrew, notre skipper, était vraiment un chouette guide ! Il avait de la bouteille comme marin, ayant travaillé pendant 20 ans dans la pêche au homard, puis depuis 15 ans comme guide touristique pour montrer les dauphins ! Dès le départ, il nous a bluffé par ses compétences de pêcheur local, il a attrapé en deux secondes une seiche. Puis, nous avons fait un bon bout de navigation pour trouver nos premiers dauphins qui n'étaient pas très nombreux et pas très enclins à nager avec nous... Mais après un peu plus loin, nous sommes tombés sur un banc d'un vingtaine de dauphins avec qui nous avons pu nager ! C'était magique, ils nous passaient à côté, dessous, ...



Après cette fabuleuse rencontre, où nous aurions pu rester des heures, il était déjà temps de retourner à terre. Thibault et Nolan ont encore eu le droit de conduire chacun leur tour le bateau qui allait « à fond » selon leurs dire !

Nous sommes ensuite partis direction American River, où nous avons dégusté de délicieuses huîtres et des coquillages. Nous avons aussi découvert la reconstruction à l'identique par des bénévoles d'un grand voilier construit ici au début du 19ème siècle par des soldats américains, qui s'étaient échoués dans cette ria. Ces bénévoles construisaient en parallèle des bateaux à rames traditionnels pour les sportifs du coin. Un des bénévoles a pris le temps de nous expliquer ce joli projet et son histoire qui devrait normalement aboutir à une traversée vers la Tasmanie pour participer au grand rassemblement annuel des bateaux d'époque.

Après une petite pause à la maison pour dîner, nous sommes repartis en fin d'après-midi vers Stokes Bay, où nous attendait une belle plage accessible par un chemin à travers de gros rochers. Il y avait même une sorte de piscine naturelle entourée de gros cailloux où les enfants se sont bien amusés à faire du snorkelling en toute sécurité et dans une eau très chaude ! Quatre filles du coin ne s'y étaient pas trompées non plus ! Elles sirotaient bières sur bières dans la « piscine ». On aurait bien aimé leur en piquer une !



De retour à Emu Bay, nous avons passé à nouveau une super soirée avec nos copains français autour d'un bon bbq.

Le 4ème jour, c'était déjà le moment de quitter Kangaroo Island. Nous avons dit au revoir à notre ami koala (la femelle et son petit avaient déserté les lieux après visiblement une sacrée bagarre le soir d'avant) et sommes repartis prendre le ferry. Là nous avons fait une traversée mythique avec un énorme camion à trois étages contenant des moutons !

La température, une fois arrivés sur le continent, est montée jusqu'à 46 degrés ! Merci la clim de la voiture ;-)

En route pour la Great Ocean Road !

